



Primeras Planas

Compra 18 hectáreas Samuel en San Pedro
AMLO pisa a fondo el acelerador para meterse en elección
Suman a 27 mil agentes para vigilar la elección
Quedarán libres 4 mil acusados de narco sin la prisión preventiva
Gana Claudia, miente Xóchitl, en medición de Banamex
Pega austeridad al INE: capacitadores se bajan; habilitan personal alterno
Pide garantizar elecciones sin fraude
¡Caos!
El punch es la diferencia

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Crece denuncias en la CDMX por narcomenudeo

Las denuncias por la venta al menudeo de drogas en la CDMX registraron en el primer cuatrimestre del año un alza de 7.17% comparadas con el mismo periodo de 2023. La SSC reportó el aseguramiento de 200 kilos de marihuana en un inmueble de la alcaldía Venustiano Carranza, hasta donde arribaron elementos para cumplir con una orden de cateo. Por otro lado, la FGJ realizó un cateo en un local en la alcaldía GAM, en donde detuvo a dos personas y aseguró 30 envoltorios con cocaína. El pasado 14 de marzo, **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad, dio a conocer el aseguramiento de 100 kilos de cocaína en la alcaldía Iztapalapa. [El Universal](#) sin mención: [El Gráfico](#)

Señalan un 93% de avance en las obras

El Trolebús en Avenida Aztecas, que recorrerá del Cetram Taxqueña a Perisur, lleva un avance de 93% y se prevé que la obra termine antes de que concluya mayo, adelantó el jefe de Gobierno, Martí Batres. **Paulino Herrera**, director general de **Ingeniería de Tránsito** de la SSC, detalló que habrá seis intersecciones semaforizadas nuevas con dos cruces ingleses en donde se hará el cambio de circulación del trolebús, así como cuatro intersecciones adicionales, 74 cabezas de semáforos que controlarán las vueltas izquierdas de los vehículos, cruces peatonales y aparatos audibles. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Refuerzan seguridad en la Venustiano Carranza

Para prevenir y combatir a la delincuencia, la Policía Comando VC, SEDENA, GN y **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llevan a cabo todos los días dispositivos de seguridad en diversas colonias de la alcaldía Venustiano Carranza. El alcalde Adolfo Hernández García encabezó esta acción en la explanada de la demarcación, donde militares, integrantes de la GN y de la SSC partieron con más de 20 vehículos para recorrer las calles de diversas colonias. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)

Decomisan 200 kilos de droga en un cateo

En un operativo conjunto, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de la FGJ, Sedena y GN realizaron un cateo en un inmueble ubicado en calle Labradores, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. El saldo fue de dos hombres detenidos y aseguraron más de 200 kilos de marihuana; además de encontrar un altar de santería. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



Ayudan policías a traer bebé al mundo

En las calles Goma y Añil, de la colonia Granjas México, alcaldía Iztacalco, uniformados de la SSC asistieron a una mujer para tener a su bebé en el asiento de un vehículo. La mujer y el recién nacido fueron trasladados a un hospital. [Basta](#)

Retiran autos

En la alcaldía Miguel Hidalgo, personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementó un dispositivo de recuperación de vialidades y acciones para inhibir el estacionamiento prohibido, 14 automóviles fueron sancionados. [Reforma](#)

Asesinan a taxista tras incidente vial

Un taxista fue asesinado a balazos cuando circulaba sobre la México-Cuernavaca, según testigos la víctima discutió por un percance vial con el conductor de una pipa a la altura de calle Tlaxco, en el Pueblo de San Andrés Totoltepec, alcaldía Tlalpan. Al lugar acudieron **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona, el responsable logró escapar. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Los atorán por echar bala en la BJ

Policías preventivos capturaron a tres sujetos que estaban disparando al aire sobre Eje 5 Sur San Antonio, de la colonia Ampliación Nápoles, alcaldía Benito Juárez. Los detenidos iban a bordo de un automóvil y les aseguraron un arma de fuego con cartuchos útiles. [Basta](#)

Salvó a su mamá

Un joven salvó a su madre de los ataques de su expareja, quien intentaba asesinarla con un picahielos, en calles de la colonia Paraje Zacatepec, de la alcaldía Iztapalapa. **Elementos de la SSC** acudieron a la emergencia y detuvieron al probable responsable. [Basta](#)

Caen 5 de los Fortis por un intento de secuestro

Cinco miembros de la banda de Los Fortis de Tepito fueron capturados por agentes de Inteligencia de la SSC en la calle de Peralvillo, donde intentaban meter por la fuerza a un hombre en un Mercedes Benz. Luis Miguel Fortis, cabecilla de la banda, apenas acababa de salir de prisión. [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Marchas y plantones provocan caos por cierres a la circulación vehicular

Las principales vialidades que confluyen para ingresar al centro de la CDMX se vieron severamente afectadas por las marchas y plantones que realizaron maestros de la CNTE, agrupaciones sindicales y vecinos que decidieron tomar las calles para llamar la atención de autoridades locales y federales y den respuesta a sus demandas. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** hicieron cortes viales para agilizar la circulación. [La Jornada](#) / [24 Horas](#)

Seguridad y servicios, su prioridad

Luis Mendoza, candidato del PAN-PRI-PRD a la alcaldía Benito Juárez, asegura que dos de sus acciones prioritarias serán la seguridad y los servicios urbanos cuando gane la elección. El candidato Mendoza señaló que implementará tecnología en su **estrategia de seguridad**, como la modernización del C2 y actualizar los sistemas. [Excélsior](#)



Critican opositoras gestión de alcaldesa

Las candidatas de Morena y MC que buscan gobernar la alcaldía Azcapotzalco se lanzaron en contra de la alcaldesa con licencia, que busca la reelección, a la par que presentaron propuestas para mejorar la situación de las mujeres en esa demarcación. Margarita Saldaña dio a conocer que recibió la alcaldía con dos patrullas para vigilar 111 colonias, por lo que amplió el parque vehicular, el cual suma 26 unidades, junto con la instalación de, al menos, mil 30 cámaras. En marzo pasado fue puesto en marcha el operativo Azcapotzalco con la participación de mil 596 policías para inhibir delitos como narcomenudeo, robo de vehículos y transporte, así como ilícitos de alto impacto. [El Sol de México](#)

Policiaco

Matan a panadero por no pagar cuota

Un humilde vendedor de pan fue ejecutado de un disparo en la cabeza por presuntos extorsionadores, en calles de la colonia Pedregal de San Nicolás Quinta Sección, en la alcaldía Tlalpan; los asesinos escaparon a bordo de una motocicleta y ya son buscados por la policía. La calle fue acordonada por elementos de la SSC. [Basta](#)

Ingresan sicarios a un domicilio para acribillar a sujeto

Un grupo de hombres armados ingresó a un domicilio ubicado en el barrio de Cristo Rey, de la alcaldía Álvaro Obregón, donde acribillaron a un hombre y dejaron a otro lesionado. Los responsables huyeron. [Basta](#)

Hallan a mamá e hija sin vida

Una madre y su hija fueron halladas sin vida en un domicilio ubicado en calle Cadena, de la colonia Santa Cruz, alcaldía Iztapalapa. Reportes **policiacos** informaron que las víctimas de origen hondureño no presentaban heridas por lo que se desconoce la causa de los decesos. [El Gráfico](#)

Dealers acribillan a un quinceañero

Un joven perdió la vida a balazos cuando regresaba a su domicilio después de dejar a su novia en calle Camino a Zapotitlán, de la colonia Degollado, alcaldía Iztapalapa. Familiares del joven aseguran que había sido amenazado por dealers de la zona. **Elementos policiacos** resguardaron la zona, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Celebran 21 bodas en centro penitenciario de la GAM

La Dirección General de Registro Civil, en coordinación con la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** de SSC, informó que esta semana se llevaron a cabo 21 bodas, así como dos registros de nacimiento, en el Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria I, en la alcaldía Gustavo A. Madero. La dependencia señaló que en 2023 contabilizaron 430 matrimonios, 55 actas de reconocimiento de hijos, así como 57 registros de nacimiento en los penales varonil y femenino de Santa Martha Acatitla, y en los reclusorios preventivos varoniles Sur, Norte y Oriente. [+ Chilango](#)



Síntesis de medios

22 de mayo de 2024

Juego social

Huracanes (equipo de la FGJ) derrotó 12-6 a Renos (del Reclusorio Preventivo Varonil Norte), en la final de fútbol americano de la liga CONFAO, que organiza la **Secretaría de Seguridad Pública** de la CDMX. Dicho organismo busca impulsar el proceso de reinserción social mediante el deporte. [El Heraldo de México](#)

Justicia

Revocan vinculación contra cuñado de Lara

Un juez de Amparo ordenó revocar la vinculación a proceso en contra de Godefroid "N", acusado de despojo en contra del papá del encargado de despacho de la FGJ de la CDMX, Ulises Lara López, al señalar violaciones a sus derechos humanos. [Reforma](#) / [Metro](#)

Funcionario estaría tras ataque a candidata

Como parte de las indagatorias en el atentado del que fue víctima la candidata de PRI-PAN-PRD a la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, se presume que el autor intelectual tiene nexos con una persona que sería funcionario o exfuncionario de la demarcación. Las pesquisas por parte de las autoridades capitalinas continúan para asentar una línea de investigación que determine el motivo de la agresión. [Excélsior](#)

Imagen Destacada

LA CRÓNICA DE HOY Sedena, GN, SSC y Comando VC refuerzan seguridad en Venustiano Carranza

